

teau de Thuy, près de Belley, aliéné par François de Luyrieu en faveur d'un seigneur de Longecombe, écuyer du comte Vert, qui conféra à ce fief, haute, moyenne et basse justice, en 1333.

Les Gramont avaient leur manoir dans un des plus beaux sites du Bugey, sur un monticule isolé, au milieu de l'admirable vallée du Sésan, en face du Colombier. Ils passèrent avec les Luyrieu, leurs suzerains du XII^e siècle, sous la domination des princes de Savoie. Les anciennes chartes de notre province mentionnent souvent des personnages de cette maison qui a produit l'illustre prélat, fondateur d'Arvières. Cette famille s'est éteinte au XIII^e siècle ; elle possédait le sous-fief de Pugieu, sur les bords de Furan. Le dernier des Gramont, surnommé les *Os-de-Saint-Georges*, légua sa seigneurie à Amédée VII, qui l'inféoda en 1414 à Guillaume Martel, son maître d'hôtel. L'écu des Gramont était de gueules au lion d'argent.

Le château actuel de Gramont, reconstruit sur les fondations de l'ancien, appartient à la famille d'Arloz, qui vint y résider au XVIII^e siècle, après avoir aliéné son fief de la Servette dans le Bas-Bugey (1).

Les Seyssel. La seigneurie de Sothonod passa successivement par alliance des Arthaud aux Richelin, des Richelin aux Seyssel qui occupent encore à ce jour le vieux manoir, résidence, pendant huit siècles, des héritiers directs d'une famille qui s'honore d'avoir produit Saint-Arthaud. Ce château est le seul du Bugey qui n'ait jamais été aliéné (2).

Les Nucey de Longecombe, dans le mandement de

(1) Gilles d'Arloz ayant reçu en récompense de ses services le sous-fief de la Servette de Jean de la Baulme, abbé d'Ambronay, bâtit le château en 1314. Les d'Arloz portaient de sable à un lion d'argent.

(2) Les Arthaud de Sothonod portaient de gueules au lion d'argent armé de sable, à la fasce de sable brochante sur le tout.

Les Seyssel de Sothonod, gironné d'or et d'azur en huit pièces.